
Témoignages de nos membres 

À la suite du dîner de noël 

Murielle Vachon 

À toute l'équipe organisateurs du dîner de Noël le 14 décembre 

2018. 

Un bien "GRAND MERCI" pour cette journée si agréable. Tout était 

excellent. 

Je suis une nouvelle membre de cette année et je suis très heureuse 

de faire partie de votre "Club". J'y retrouve l'accueil, l'harmonie, le 

respect de l'autre, l'entraide et le sentiment d'appartenance, la 

politesse et la belle éducation de tous. Le bénévolat se fait dans la 

joie et la bonne humeur.      Je suis choyée d'être des vôtres ! 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

Rollande Comeau 

Seulement pour vous dire un gros merci ,,,,,à toi Georges et à toute 

l’équipe,,,,,pour tout le plaisir et l’amour qu’il y avait dans cette salle 

aujourd’hui. 

Alors je vous dis un bon et Joyeux Noël 🎄 MERCI.   MERCI   

 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
Élaine Berthiaume 

Merci à tous.    Ce fut une belle réussite.     Bonne année 2019 ! 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
 
Ghislaine Lemay 

Bonjour Madame Murielle, 

Quelle organisation! Bravo à tous! 

Reposez-vous bien et Joyeuses fêtes! 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 
 
Jocelyne Fleury 

Je vous remercie pour toutes ces informations. J'ai eu le plaisir de 

participer au dîner de Noël, qui était pour moi ma première activité 

avec la FADOQ de St-louis de France. Et je sais que je me joindrai à 

vous dans les mois à venir. J'ai bien aimé le dynamisme du groupe et un 



C.A.  plein d'énergie. Je lirai vos messages pour vos mises à jour des 

activités. 

Je vous souhaite et au C.A. une Bonne et Heureuse Année 2019. 🎉 🎁 
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
 

Chantal Richard 

Merci de penser à nous, même dans le congé 

Je vais faire cette délicieuse recette aujourd’hui. 

Bonne Année 2019 à vous deux et à toute l'équipe formidable que vous 

faites. 

.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 

 

Lucille Ferland 

À tous les membres du CA St-Louis-de-France qui nous ont fait 

partager et vivre une fête de Noël extraordinaire.  UN GRAND MERCI 

Tous les ingrédients étaient réunis : une salle immense, bien éclairée, 

des tables décorées joliment.  

Murielle, notre présidente, radieuse, toujours à la hauteur de sa 

fonction. 

Georges, notre animateur qui ne manque jamais d'humour. 

Un repas goûteux, savoureux, généreux préparé par Diane et Michel.  

Merci !  Merci aussi à tous ceux et celles qui nous ont fait déguster 

leurs préparations culinaires personnelles : gâteaux, biscuits, sucreries 

et autres, très appréciées. 

Merci à tous ceux et celles qui ont participé bénévolement à faire de 

cette journée une réussite. 

Beaucoup d'entre nous avons encore nos conjoints, nos familles, mais 

pour d'autres ce repas était peut-être le seul qui pouvait leur faire 

oublier leur solitude en cette période des fêtes. Pour moi, Noël c'est 

une fête d'amour, de partage, de réjouissances et c'est ce que nous 

avons vécu en ce 14 décembre 2018. 



Marius se joint à moi pour vous dire encore une fois Merci ! 

 
                     Photos de notre photographe, Lise Marois 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Madame Murielle Côté, présidente, accueille les invités  

et présente ses vœux. 

 

 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 
 
 


